



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac, en la Fiesta de Graduación de la 1ra.
Generación de la Licenciatura de Teatro y Actuación**

27 de mayo de 2016

Ex Convento de Regina de Coelli

Muy buenas noches a todos, sé que entre hablar y comer la mayoría prefiere comer. Y lo primero que yo les quiero decir es que esta noche estoy muy admirado, muy admirado, porque no solamente veo la alegría de los jóvenes, no solamente veo la ilusión en sus ojos por haber terminado esta licenciatura tan maravillosa, la Licenciatura en Teatro y Actuación, sino por algo más. Esta es una noche en la que en cada mesa hay una luz escondida debajo de la mesa, si se han fijado a la hora de sentarse, y en cierto sentido cada uno y cada una de ustedes que están aquí esta noche, han sido esa luz escondida, han sido la luz que ha creído cuando solamente había promesas; yo me puedo imaginar a los papás aquí presentes cuando tu hijo, tu hija te dijo: “papá voy a estudiar Teatro y Actuación en la Universidad Anáhuac”, y a partir de ese momento todo temblaba, temblaba el corazón, temblaba la

mente, temblaban los pies, temblaba la cartera, todo temblaba porque pensabas , ¿qué vas a hacer? ¿cómo vas a hacer esto? ¿cómo vas a ser un hombre o una mujer que estudia Teatro y Actuación en la Anáhuac? Pues queridos papás, queridas mamás, veo a algunas abuelitas aquí presentes, y sobre todo queridos jóvenes, ustedes han creído y es su fe la que ha hecho posible que se logre lo que esta noche están viviendo. No es solamente el trabajo tan maravilloso de la Mtra. Adriana Molina, que está por allá atrás escondida, nadie le ha dado un Oscar ni le ha dado un aplauso, y se lo merece con todo el corazón y con todas las fuerzas, de veras, felicidades Adriana por el gran esfuerzo que has hecho para sacar esta generación, porque tú también has creído y porque cada uno y cada una de ustedes ha sido un hombre y una mujer que ha dicho yo creo en lo que mi hijo va a ser capaz de hacer, y solamente déjenme una cosa, no solamente ustedes ha creído, también la Anáhuac ha creído y sigue creyendo en lo que todos y cada uno de ustedes hace y sigue haciendo y eso es un motivo para felicitarles, es un motivo para decirles sigamos teniendo fe, fe en estos jóvenes, fe en estos muchachos y en estas muchachas que no simplemente juegan la actor, sino que están buscando hacer del teatro y la actuación una profesión quizá para lo más noble que un ser humano puede ser capaz de hacer respecto a otro, que es transmitirse a sí mismo, cuando un actor sube a un estrado sabe perfectamente que lo que tiene en frente son personas a las que tiene que transmitirse, y esto es lo que ustedes, queridos jóvenes, queridas jóvenes, están logrando cada día en su Universidad, por eso, de veras, yo me felicito por ser alguien que está acompañándolos y les felicito a ustedes por ser hombres y mujeres que con esta fe están logrando lo que están

logrando. De veras, muchísimo éxito, muchísimo ánimo y sobre todo a seguir transmitiendo lo más valioso de ustedes cada vez que tengan que subir a un escenario que es todo lo increíble que cada uno y cada uno tiene dentro de su corazón.

Muchísimas felicidades y muy buenas noches.

--ooOoo--